

assez satisfaisante, malgré l'exiguité du local ; il a visité l'institution plusieurs fois dans le but d'assister à des opérations et il fait un grand éloge de l'habileté des médecins de l'établissement.

A propos d'une ablation des deux yeux, il vante la rapidité de l'exécution, le savoir et l'adresse des chirurgiens. Nous ne doutons nullement de leur habileté, mais comme il n'appert pas que M. Langmuir soit chirurgien lui-même, nous nous permettrons de faire remarquer que son témoignage n'a pas la même valeur à tous les yeux. Le principal oculiste de l'institution, dans une communication adressée aux journaux, l'année dernière, s'était décerné un brevet de capacité de manière à blesser l'assistant-chirurgien qui crut devoir en conséquence donner sa démission. Cette année, c'est l'inspecteur des prisons qui témoigne en sa faveur ; c'est un progrès.

—:0:—

### NOUVELLES MEDICALES.

**LE NOUVEL HOPITAL DE L'OUEST.**—Les gouverneurs de cette institution ont acheté pour la somme de \$30,300, un terrain formant le coin nord-est de la rue Dorchester et de l'Avenue Atwater. Ce terrain renfermant 79,436 pieds carrés est situé dans un endroit salubre et est borné au sud par la rue Dorchester ; à l'est, par une rue de 60 pieds de largeur ; au nord, par le nouveau parc, dont il n'est séparé que par une rue ; à l'ouest, par l'Avenue Atwater de 100 pieds de largeur et qui s'étend en ligne droite jusqu'au fleuve, donnant un accès court et facile au centre manufacturier de la ville.

On se propose d'ériger sur ce terrain six pavillons séparés, pouvant recevoir à peu près 300 patients.

Ces pavillons auraient de 80 à 110 pieds en longueur, sur une largeur de 40 pieds ; trois étages, y compris les mansardes. La hauteur des étages serait considérable, chaque pavillon serait éclairé sur les quatre faces et séparé par un espace d'au moins 75 pieds afin d'assurer partout une bonne ventilation et l'exposition de tous les bâtiments aux rayons du soleil.

Les souscriptions volontaires, au moyen desquelles on se propose de payer le coût de l'érection, s'élevaient au 31 Décembre dernier à la somme de \$40,300.

—

**ASILES D'ALIÉNÉS.**—D'après le rapport de M. J. W. Langmuir, inspecteur des Asiles et Prisons pour la Province d'Ontario, il appert que les trois asiles d'aliénés de Toronto, London et Kingston renferment 1,675 patients. Durant l'année, il y a eu une augmentation de 75 sur l'année dernière.

Sur ce nombre 138 sont sortis guéris. Ces asiles contiennent un grand nombre d'idiots, le nombre de ces derniers s'élevant au-dessus de 1000. La proportion des aliénés par rapport à la population dans la Province d'Ontario est de un sur 1,070.